

全員配付

学校便り

# 輝く釜戸中

輝く釜戸中学校 エピローグ ～確かな伝統と誇りの創造～

卯月 April



2018年 4月②  
瑞浪市立釜戸中学校  
「自ら求め共に学ぶ」  
生徒数78人

## 平成30年度釜戸中学校スタート！

4月9日は始業式・入学式でした。式の後には、各学級で学級開きを行いました。平成30年度の釜戸中学校の教育活動が、いよいよスタートしました！

### 【入学式の様子】



新入生27名を迎え入れ、入学式を挙行了しました。入学式に臨む新入生たちは緊張をしていますが、背筋をぴんと伸ばし、話す人の方を向き、座礼がきちんとできていました。担任から名前を呼ばれ時の「はいっ」という体育館にひびく大きな声の返事や、新入生代表の足立桜さんの言葉から、学校生活への意気込みを感じました。



### 【学級開きの様子】

<1A>



<1B>



学級開きでは、各担任が、一年間の抱負や大切にしたいことを熱く語りました。笑顔いっぱいでの学級開きとなりました。今年度の学級担任は、1A佐々木亮教諭、1B山口直子教諭、2A村木美方教諭、3A伊藤彰希教諭、3B水野正幸教諭で

す。

<2A>



<3A>



<3B>



### 【会場づくり】

入学式の会場づくりは、「釜中の推進力」2年生と、「釜中の顔」3年生が行いました。一人一人が自分の仕事・分担に責任をもって取り組んでいました。また、春休み中の4月6日には執行部の4人が登校し、1年生が生活する教室の飾りつけや整備を行っています。2年生・3年生が1年生のために心をこめて準備したことで、厳粛で素敵な入学式になったと思います。2年生、3年生のみなさん、ありがとう！

